



EKS - INFO

Termine bis zu den Weihnachtsferien:

Aktuell:
Anmeldewoche für unsere zukünftigen Erstklässler*innen

Montag 14.10. bis einschl. Freitag, 25.10.24
Herbstferien

Dienstag, 5.11.24
Martinskonzert

Donnerstag, 7.11.24
Martinsumzug
(Pflichtveranstaltung für unsere Schüler*innen)

Montag, 18.11 bis Montag, 25.11.24
Schulzahnarzt

Mittwoch, 20.11.24
Infoabend „Übergang zur weiterführenden Schule“ für Jg.4

Mittwoch, 20.11. bis Dienstag, 26.11.2024
Erste Elternsprechwoche

Montag, 23.12. bis Montag, 6.1.2025 einschließlich
Weihnachtsferien

Liebe Eltern und Kinder der Erich Kästner-Schule,

die ersten Schulwochen sind wieder wie im Flug vergangen. Wir konnten schon einige Highlights erleben:

Einschulung:

Auch in diesem Schuljahr wurden unsere drei Einschulungsfeiern wieder musikalisch unterstützt. Danke an alle Beteiligten. Unseren neuen Erstklässler*innen wünschen wir eine tolle Zeit an der EKS.

Bundesjugendspiele:

Für die Klassen 2-4 fanden in der zweiten Schulwoche die Bundesjugendspiele statt, bei denen die Kinder in den verschiedenen Disziplinen Erfolge erzielt haben. Danke an unser Orga-Team und vor allem auch Danke an alle Eltern-Helfer*innen, ohne deren Unterstützung solche Aktionen nicht möglich sind.

Lesefest:

Auch unser diesjähriges Lesefest in Kooperation mit der Allianz für Bildung und Lernen war wieder ein toller Tag für Ihre Kinder. Mitarbeiter*innen der DKV Mobility haben mit verschiedenen Lese- und Mitmach-Aktionen für einen besonderen Tag für unsere Kinder gesorgt.

Neben den mutigen Vor-Leser*innen hat eine weitere Gruppe der DKV für eine kindgerechtere Gestaltung unseres Schulhoftores gesorgt und fröhliche Holzfiguren für das Tor erschaffen. So kommt man doch morgens direkt noch viel lieber in die Schule!



Milch macht Schule:



Eine nächste Aktion war der Besuch der **Kuh Lotte**. Lotte hat mit unseren Kindern ein wenig Sport gemacht und anschließend für alle Kinder Bananen-Milch-Shakes zubereitet. Bewegung macht Spaß und Bananen-Milch-Shakes schmecken lecker.

Waldjugendspiele:

Für die Kinder unserer dritten Schuljahre sorgten noch die Waldjugendspiele für Abwechslung. Eine schöne Aktion für unsere Kinder den Wald ein bisschen näher zu erkunden.

Nach den Ferien geht es für die Kinder aus Jahrgang 3 munter mit dem Step-Projekt weiter. Wir freuen uns auf viele zu sammelnde Schritte 😊 (nähere Infos folgen nach den Ferien).

Neben dem kurzen Rückblick auf die vergangenen Aktionen, haben wir noch weitere Infos für Sie:

Unterrichtsversorgung:

Aufgrund einer nicht abbreißenen Krankheitswelle bitten wir um Verständnis für Unterrichtsausfälle. Wir bemühen uns, den Unterricht für alle Kinder möglichst gut zu gewährleisten, stoßen momentan aber an unsere Grenzen.

Zum 1.11. entspannt sich aufgrund weiterer schulinternen Einstellungen die Situation hoffentlich wieder ein wenig.

Umbau /Umzüge:

In den Herbstferien werden die Klassen 1a, 2c, 2d und 3d in unsere Container-Klassen umziehen.

Abholbereich:

Ein dickes Dankeschön – vor allem an die Eltern unserer Erstklässler*innen: Das Abholen vor unserem Haupteingang klappt wirklich gut.

Gerne nehmen wir noch Ihre Ideen mit auf, wie wir vor dem Sekretariat einen SCHÖNEN Elternbereich gestalten können.



Fundstücke:

Wie immer liegen in dieser Woche gefundene Kleidungsstücke auf der Bühne in der Aula. Die Klassenleitungen erinnern die Kinder selbst einmal schauen zu gehen und Sie als Eltern sind auch herzlich eingeladen, einen Blick auf die Kleidung zu werfen und verloren geglaubte Kleidungsstücke wieder mit nach Hause zu nehmen. Alle Kleidungsstücke, die bis zum 30.11.2024 nicht abgeholt wurden, werden wir für einen guten Zweck spenden.



Schulpflegschaft:

Die Schulpflegschaft hat Frau Dinc zu unserer Schulpflegschafts-Vorsitzenden und Frau Burai als Vertretung gewählt. Wir danken beiden Damen für Ihre Bereitschaft und freuen uns auf die Zusammenarbeit.

Gerne können Sie sich mit Ihren Fragen, Wünschen und Anregungen aber selbstverständlich auch mit kritischen Anmerkungen an Ihre Elternvertreterinnen wenden.

Bewegliche Ferientage:

Die Schulkonferenz hat für dieses Schuljahr folgende bewegliche Ferientage festgelegt:

Freitag, 28.2.2025 (nach Altweiber)

Montag, 3.3.2025 (Rosenmontag – verpflichtender Brauchtumstag)

Dienstag, 4.3.2025 (Veilchendienstag)

Freitag, 20.6.2025 (nach Fronleichnam)

Denken Sie bitte daran, dass am Freitag, 30.5.25 nach Christi Himmelfahrt Schule ist und unsere TRIXITT-Sportveranstaltung stattfindet.

Im Namen des gesamten Kollegiums wünschen wir Ihnen schon an dieser Stelle sonnige und erholsame.

Lesen Sie den Brief in Ihrer Muttersprache!



*Herzliche Grüße
Britta Sülzen und Andrea Achenbach*